
一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 6月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答-) 総務経済常任委員会

所沢市議会議長 荻野 泰男 様
特別委員会

所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

LGBTからSOG Iへ

~ 人権の視点から。
全ての差別をなくそう

市議会議員厚生年金

加入の動き

医療的ケア者生活支援

SDGS 続かない世界から

続く世界へ

.

･

化学物質影響対策

、

.

学校給食の格差
-

、
子どもの虐待死

第6次総合計画

その他
、

LGBT (レズ ビア ン ･ ゲイ ･ バイ セク シャル ･

0 市 長

○ 副市長

0 教育長

上下水道
、

○ 事業 .
･

管理者

○ 担当部長

ノ 監査委員
、

. -
-

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

トランスジェンダーの総称) に対しSOGI (性的

指向 ･性自認) は全ての八の属性。 全ての

差別をなくし生きづらさを解消する政策は ?
. - -

①市民の負担はどうなるのか?

②国保会計への影響は ?
-

･

① 第4次所沢市障害者支援計画での位置づけ

② グループホーム等地域支援政策充実は ?
.- - - - - - - - - - - -一一一一一- - - - - - - - - - - - - -一一一- - - -一一一一一一

①地球規模のマイクロプラスチック海洋汚染

②中国が引き受けないプラリサイクルの行方

⑧公共施設で廃油から作った泡状石けんを ′

-- - - - - - - - -一- - - - - - - -【- - ‐ - - - - - - - - - - -一

①香害~香り付け剤の大流行は化学物質過敏症

の引き金に。 ポスターや講演会で啓発を !

②学校での農薬 ･除草剤使用基準と現状
ー

目校式とセンター式で食器が違う理由と改善策
. -

現場の発見が救済に結びつかない理由は?

どうやって虐待をなくすのか′?
. -

①事業目標設定の基準は?

②量 ･数から ｢質｣ に転換すべきでは ?
- - - - - - - - - - - - -…- - - " - -一- - - - - - - - - - - - - -

.
′ '

′



一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･ヒ間 - 答l)

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 亀山 恭子

下記のとおり通告いたします。所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、

項 目 ‘ 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 健康推進

-

、

、

2 男女共同参画の視点

- からの避難所運営

3 切れ目のない子育て

支援、

,

＼

く

4 ブックスター ト

′

′

5 S IM2030

、

'

6 “その他 ,

①特定健康診査の受診率向上による医療費適正

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者 ･

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
、 .委員長

イヒ ナ ▲

②特定保健指導の実施率向上による重症化予防

③協会けんぽとの連携について
一 - - - - - -

′

、

①防災訓練における避難所訓練について

②出前講座 ･防災リーダーの育成、 防災士資格

取得の支援について

③安心 ･安全な避難所にするために
- - 一

①子育て世代包括支援センターの充実

②ネウボラの取り組みについて
- - - - - - t - -′

①母子保健 ･子育て支援の視点で
- - - - - -

① ｢S IM熊本2030｣ について

②所沢市の取り組みについて

③更なる活用について
･

、
-

- - - - - - - -

、. ･ ′ 、 .

、ゞL ･
. 、

- - - -

- - - - - - - - - - - -

一、 -

℃

- - - - - - 一 - - - -- - - - - - - - 一 - -

、

.

- - - - 一 - -

- -一 - - 【



一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･せ問一得 )

所沢市議会議長 荻 野 泰 男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

市民文教 常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 吉 村 健 一

下記のとおり通告いたします。所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、
項 ･ 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1. 第 7期所沢市高齢者福

祉計画 ･介護保険事業

計画から

2. 要介護 (要支援) 認定

-

、

3. シニア世代の就業支援

4. 空き家 ･空き地対策
〔 ‘

~

-

′

、

.へ

5 . その他

①介護予防の担い手養成としてのボランティア′

○ 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理 ,

委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

ポイント事業について

- ′
,

!
- -【 - - - -｣ - -

②埼玉県議会平成30年度予算に対する付帯決議

と計画への影響は
- - - - - "一 - - - - 】 -

′

( .
･

← ‐
･

①認定手続きの現状と課題
･一 一 ‘ - 【･

t

. - -

①県との共催事業セカンドキャリアセンターの

現状と今後

一一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - -一
二

- - - - - -
｣

②民間事業者との連携は
呵 一 - - - -

･
【一 一 - - - -･

、

①他市との境界上にある空き家 ･空き地の対応

について
~ - -

②相続放棄等による所有者不明物件の管理責任
鳶 一 - - - -

. -【 一 - -

- - - - - -

. - - - - - - - - - - - -

叱 一- - - - - -

･

′ ! - - ･ 【 一

′

-亀 一 - - 【 一 一
、

. - - - - 一 - - - -
、



一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･十間 - 筏 )

特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男 様

所沢市議会議員 石原 昂

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 〆答 弁 者

1 . 人口減少対策

2 .集合住宅の高齢化対策

3 . 期日前投票所

4 . 環境政策

5 .(仮称)小手指ケ原公園

6 . 交通安全

7 .その他

①所沢市まち ･ひと ･しごと創生総合戦略に

○ 市 長 J

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
○ 委員会

委員長
,

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

基づく ｢生産年齢人口の確保｣ について

②今後の具体的対策について
- - - - - - - - - - - - - - - ･

①現状分析と対応の計画などについて ′

②市営住宅での工夫について

③(独)都市再生機構との協定について

④災害時の支援について
- - - -

-①投票所改善の検証結果について

②民間施設との連携について
- - - - - -

①ブラチスラヴァとの国際都市間協力について

②今後の取り組みについて
【 - - - - - - - ‐

①(仮称)小手指ケ原公園基本計画について

②体験型観光やインバウンドとの関連について
- - - -

、
1
、

①平成 3 0 年度交通事故防止の対策について

②交通安全対策本部の設置の検討について
- - - - - - ･

- - - - - - - - ･

- - , - - - - - - - -J

,
一 - - - - - - - -

･

弍 ,
- - - - - - - - - - ･

- - - - - - - - - - - - - 【 1


